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Начинаем
новый проект
Сергей БЕЛЫХ

Глава региона приехал в Ни
кольское поселение, на ме
сто строительства очист
ных сооружений, 11 мая. Его 
ждали жители Никольско
го, Новой и Старой Нелидов- 
ки и других близлежащих 
сёл Белгородского района.

Строительство очистных соору
жений вблизи домов вызвало ре
зон =“с оеаи “ecruyx ^-лтелей s 
последние недели. Они выступи
ли против стройки на этом месте. 
Ранее вопрос обсуждали с замгу
бернатора Владимиром Базаровым 
и главой района Владимиром Пер
цевым, но к консенсусу не пришли.

В самом начале встречи Вяче
слав Гладков отметил, что все 
нормы законодательства соблю
дены от начала до конца. При 
этом он согласился, что строить 
очистные сооружения возле до
мов неправильно, несмотря на то, 
что работы уже начались.

— Есть нормы закона, а есть 
человеческие нормы, — подчер
кнул он.

Глава региона предложил пе
ренести строительство в другое 
место, хотя в проект уже вложе
ны бюджетные деньги.

— Мы останавливаем сейчас 
эту стройку и начинаем готовить 
новый проект. Покажем, в каком 
месте будем строить, будем про
ходить заново все процедуры: 
проведение экологической экс
пертизы, общественных слуша
ний, — сказал Гладков.

Он подчеркнул, что только 
подготовка проектно-сметной до

кументации займёт полгода, ещё 
примерно шесть-семь месяцев по
требуется на прохождение госэкс- 
пертизы.

Точное место очистных соору
жений определят позже, однако 
губернатор подчеркнул, что пло
щадка будет располагаться мини
мум в 2 км от ближайших домов.

Он также предложил жите
лям создать инициативную груп
пу, включив в неё строителей, ин
женеров, специалистов по ЖКХ и 
экологии •Ж**’"' . д:

—' Я бы выбрал человек пять>> + 
которым вы доверяете. Больше — 
смысла нет, потому что это будет, 
извините, базар. Предоставьте 
список с телефонами этих людей 
мне. Я выпущу официальное по
становление, создадим рабочую 
группу и введём в её состав ваших 
представителей, — пояснил гла
ва региона.

Затем, по замыслу Гладкова, 
составят поэтапный план работы 
со сроками. А жители с представи
телями властей смогут собираться 
и обсуждать каждый этап.

— Вы будете присутствовать 
при принятии решений. Будут 
приходить люди вместе с ответст
венными с нашей стороны и объя
снять, почему в этом месте стро
ить нельзя, что такое водоохран
ная зона и так далее. Всё покажем, 
соберём и будем искать решение. 
У нас нет задачи сделать плохо, 
поверьте мне, — признался гу
бернатор.

В этой работе, по словам Глад
кова, будут задействованы его 
заместители, региональное ми
нистерство ЖКХ и Белгородская 
ипотечная корпорация.


